

Gemeinde Fincken

Niederschriftsauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung Fincken vom 27.09.2022

Top 7 Anfragen und Hinweise der Gemeindevorvertretung

Herr Röhmeier kritisiert, dass immer noch nicht der Auftrag für den Abriss der Gartenlaube im „Alten Schulgarten“ erfolgt ist. Weiterhin gibt es bezüglich des Verkaufes der Grundstücke am Eigenheimstandort Fincken auch keine neuen Erkenntnisse. Die Grundstücke sind durch starkem Unkrautbewuchs kaum noch erkennbar.

Er spricht sich weiterhin für die Bildung eines Festkomitees aus und schlägt folgendes vor:

-aus jedem Ortsteil 2 Bürger, 2 Gemeindevorvertreter sowie Kay Heinsberg
Er bittet alle hier Anwesenden sich Gedanken dazu zu machen und sich gegeben falls zu melden.

Er schlägt weiterhin vor, am Sankt Martinstag am Nachmittag eine Kinderveranstaltung mit einer abendlichen Tanzveranstaltung durchzuführen.

Als Wehrführer der Gemeinde bedankt Herr Röhmeier sich bei allen Einsatzkräften der Feuerwehren für die große Unterstützung beim Großbrand in Knüppeldamm Ausbau. Ein weiteres Dankeschön an alle Bürger die bei der Versorgung der Einsatzkräfte mitgewirkt haben.

Am Gemeindehaus in Jaebetz liegen immer noch Autoteile die entsorgt werden müssen.

Herr Treige spendet das heutige Sitzungsgeld für die Kammeraden der freiwilligen Feuerwehr.

Schriftführung:
Andrea Rissmann